

Le nouveau Missel romain en application à partir du 28 novembre (1er dimanche de l'Avent) et les quelques changements de formules et de mots au cours de la messe | 1

À partir du 1er dimanche de l'Avent (28 novembre 2021), les quelques changements de formules et de mots de la messe seront appliqués dans les diocèses.

Nous vous invitons à vous rendre sur le site de la Conférence des évêques de France pour en comprendre les raisons, changements qui sont d'ailleurs plus importants pour les prêtres que pour les fidèles laïcs.

<https://liturgie.catholique.fr/la-messe/missel-romain/>

Nous vous invitons également à l'article d'Aleteia qui évoque sept changements au cours de la messe.

<https://fr.aleteia.org/2021/10/27/nouvelle-traduction-du-missel-les-dix-chose qui-changent-pour-les-fideles/>

Ils se situent au moment :

de la salutation du prêtre,

de l'acte pénitentiel,

du « Gloire à Dieu »,

du « Je crois en Dieu »,

de la liturgie eucharistique (préparation des dons, prière sur les offrandes, anamnèse),

de l'Agneau de Dieu,

du rite de conclusion.

Soyez sans crainte, pour notre [prochaine nuit de prière du 27 novembre](#), le livret de chants comportera **en rouge et en gras** ces changements.

Accueillons-les avec simplicité et joie.